

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Astanaanyar Laksanakan Sambang DDS Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Astanaanyar - [ASTANAANYAR.BIGISSUE.ID](http://ASTANAANYAR.BIGISSUE.ID)

Jan 29, 2024 - 17:36



\*Polrestabes Bandung , Polda Jabar – Polsek Astanaanyar\*. Sebagai upaya memelihara Kamtibmas di wilayah binaan, Bhabinkamtibmas Polsek Astanaanyar Bripka Farid Alimudin melaksanakan sambang DDS (Door to Door System) ke wilayah binaan, salah satunya ke rumah Ketua RW.06 Kel.Nyengseret di

Gg.Bapak Suhaya Rt.004/006 Kel.Nyengseret Kec.Astanaanyar Kota Bandung.  
(Senin,29/01/2024).

Dalam kegiatan sambang tersebut Bhabinkamtibmas bersilaturahmi dan berkomunikasi dengan Ketua RW dan beberapa warga, membahas tentang perkembangan situasi kamtibmas di lingkungan Rw.06, menampung informasi, saran ,masukan dan keluhan warga terkait kamtibmas serta menyampaikan himbauan kamtibmas.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas juga berpesan kepada Ketua RW dan warga apabila ada permasalahan di lingkungan warga agar segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polisi RW, Bhabinkamtibmas dan Polisi RW akan senantiasa membantu untuk mencari solusi penyelesaiannya demi terciptanya kamtibmas yang kondusif di lingkungan warga.

Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan nomor telepon layanan pengaduan Polrestabes Bandung via WhatsApp (WA) "LAPOR KANG BUSAR" 082130201996, Tim Prabu 081818612889, dan Call Center Polri 110 yang dapat dihubungi apabila ingin menyampaikan pengaduan atau keluhan kamtibmas, menyampaikan informasi tentang terjadinya tindak kriminalitas, atau membutuhkan bantuan Polisi.

Sambang merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan Personil Bhabinkamtibmas selaku Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat yang bertujuan untuk memonitoring, mendeteksi dan mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah binaan, mempererat silaturahmi dan meningkatkan sinergitas dengan masyarakat dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dengan hadirnya personil Polri ditengah – tengah masyarakat.

Bandung Kota, 29 Januari 2024

Kapolrestabes Bandung

Kombes Pol Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han